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Виртуальный портфель «ДЕЛА» снова растет, но медленными 

темпами — на отечественном фондовом рынке воцарилось затишье. Даже победа 

Украины в конкурсе на проведение Евро-2012 не оживила биржу ПФТС. 

 

Отечественные торговцы ценными бумагами постепенно отходят от политического 

кризиса и начинают наново «нагревать» рынок. Однако делают это осторожно, что 

привело к установлению на бирже ПФТС бокового тренда — когда продавать вроде бы 

надо, но покупать небезопасно. «На рынке акций участники не решились ни на «крупные» 

продажи, ни на покупки. Динамика котировок в секторе напоминала психологическую 

игру: при локальных спрэдах (разнице между ценой покупки (BID) и ценой продажи 

(ASK) бумаг. — «ДЕЛО») в 0,1% участники не решались на акцепты (сделки. — 

«ДЕЛО»)», — отмечают в еженедельном отчете аналитики компании по управлению 

активами (КУА) «Магистр». 

 

Любят ли украинские биржевики футбол 
 

Украинские фондовики, как и вся страна, порадовались триумфу нашей страны на 

футбольной ниве — победе заявки Польша/Украина на прием Евро-2012. Однако сделали 

это только мысленно. Иначе чем объяснить, что после такой новости, сулящей Украине 

миллиардные барыши, индекс биржы ПФТС по итогам дня (18 апреля) подскочил аж на... 

0,42 базисных пункта! Для сравнения, WIG — индекс Варшавской фондовой биржи — в 

этот день достиг своего рекордного значения. 

 

Разумеется, это не значит, что польские торговцы ценными бумагами любят футбол 

больше, просто украинский фондовый рынок еще не настолько развит, чтобы реагировать 

на подобные новости. «Во-первых, Варшавская биржа имеет намного большую 

капитализацию (чем ПФТС. — «ДЕЛО»), — объясняет начальник аналитического отдела 

инвесткомпании Concorde Capital Константин Фисун. — Во-вторых, в Польше намного 

больше внутренних инвесторов — за счет пенсионных фондов. В-третьих, у них нет 

политического кризиса». 

 

Укрсоцбанк не упал в глазах инвесторов 
 

Портфель «ДЕЛА» «уложился» в боковой тренд. За неделю (12-19 апреля) его активы 

подорожали, но не сильно. Акции большинства компаний и банков показали 2-4%-ный 

рост. Исключением разве что стали бумаги Укрсоцбанка, которые повысились в цене 

(BID) почти на 12%. Причем на настроение торговцев ценными бумагами не повлияла 

новость об отказе итальянского банка Intesa SanPaolo покупать Укрсоцбанк. «Все давно 

ожидали, что сделка сорвется. И понимали, что ничего страшного не будет: итальянцы 

найдут новый объект для поглощения в регионе, а Виктор Пинчук (собственник 

Укрсоцбанка. — «ДЕЛО») все равно подыщет выгодного инвестора», — отмечает Фисун. 

 



Брокеров поспешила обнадежить корпорация «Интерпайп»  
 

(в которую входит Укрсоцбанк). Она официально сообщила, что на банк будет найден 

новый покупатель. А под конец недели эта позитивная для торговцев ценными бумагами 

информация была усилена. Укрсоцбанк распространил новость о продолжении 

сотрудничества с одним из лучших в мире консультантов по слияниям и поглощениям 

Merril Lynch. Кроме того, 17 апреля состоялось собрание акционеров Укрсоцбанка, на 

котором приняли решение увеличить уставный капитал банка на 650 миллионов гривен, 

разместив дополнительный выпуск акций. Все эти новости сопутствовали росту спроса на 

бумаги Укрсоцбанка.  

 

У Пинчука хорошие новости... 
 

Успешным на прошлой неделе было и еще одно предприятие Пинчука — 

Нижнеднепровский трубопрокатный завод. Его акции заняли второе место среди активов 

портфеля «ДЕЛА» по динамике роста. Так, с 12 по 19 апреля они выросли в цене (BID) на 

9,64% (стоимость одной акции повысилась со 139,55 гривен до 153 гривен). «В качестве 

лидера роста необходимо отметить акции Нижнеднепровского трубопрокатного завода, 

котировки которого вместе с котировками акций другого трубного завода Пинчука 

(Новомосковского) поднялись на фоне корпоративных новостей о выплате дивидендов и 

возможном объединении с Трубной металлургической компанией (Россия)», — отмечают 

аналитики КУА «Магистр». 

 

А банку «Форум» похвалиться пока нечем 
 

Аутсайдером среди активов портфеля «ДЕЛА» на прошлой неделе стали акции банка 

«Форум». Несмотря на огромные перспективы финучреждения и намерение Леонида 

Юрушева, собственника банка, его продать, брокеры пока осторожничают с этими 

бумагами. «У «Форума» проблема с финансовыми показателями, — объясняет аналитик 

инвесткомпании Foyil Securities Акшин Мирзазаде. — Банк обнародовал прибыль за 

первый квартал этого года, и оказалось, что она меньше, чем за аналогичный период 2006-

го». 
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